

LUNDI  
12 JUIN 2017

# CHÂTEAU-THIERRY ET

HISTOIRE

## Couesnon offre un clairon

Après la conférence de Christiane Guttinger, responsable du temple, sur « Cinq siècles de relations franco-américaine » au temple, Ginette Planson et sa fille Sophie ont réservé une surprise à l'association des amis du temple de Château-Thierry et Monneaux. Celles qui ont repris l'entreprise Couesnon, sous le nom PGM Couesnon, ont offert un clairon fabriqué par l'entreprise castelle. Cet instrument est la réplique exacte de celui visible sur le vitrail en haut, au fond du temple.

En effet, le caporal Pierre Sellier, qui est représenté sur le vitrail, fut le soldat qui sonna au clairon... Couesnon le premier cessez-le-feu le 7 novembre 1918 à la pierre d'Haudroy, près de La Capelle, en Thiérache.

Le sud de l'Aisne anticipe les commémorations du centenaire de la fin de la Première Guerre mondiale grâce à la générosité de la famille Planson. ■



Sophie Planson a remis officiellement le clairon à M. Guttinger.